



En la sede pública del Campeonato, hace un par de semanas que están ansiosos por saber el paradero del Sherlock Holmes de la «Hoja Deportiva», debo advertirles que siguiendo una pista de una información, se despistó tanto que voló como una paloma mensajera, servida en bandeja por un camarero...

\* \* \*

Malas lenguas aseguraban que el Campeonato, terminaría antes de decir «FIN»...

\* \* \*

Pero no es así, los hinchas jugadores, Directivos y el Comité tripartito, les quedan aún algunas semanas para aplicarse en matemáticas y no poder dormir todas las horas «reglamentarias»...

\* \* \*

Debido al éxito económico, sonoro y espectacular de un partido no dominguero, hay muchos socios del C. D. Gra-

nollers, los camareros, los barberos, los músicos y los que están siempre dispuestos hacer sacrificios, de enviar una instancia a la «Federación», para que declaren los lunes día de jornada...

\* \* \*

Cosa muy comprensible, porque disfrutaron de un verdadero encuentro de campeonato, que en todo el año no lo han visto ni en el campo de «Cañ Rubia»...

\* \* \*

Todos sabemos que la O. N. U se reunió el domingo por la mañana, se debieron tomar acuerdos trascendentales porque en la Sede de «Can Sinia», había muchas caras satisfechas. ¿Será verdad tanta belleza?...

Se cierran muchos campos, pero por lo que vemos deben tener una llave falsa sus propietarios...

\* \* \*

Un señor árbitro llegó al campo para arbitrar y se encontró sin medias... Las había olvidado en casa del Cupido...

\* \* \*

Otro señor árbitro se encontró entre su equipaje, una brocha para afeitarse. Menos mal que no le pusieron el jabón para remojarlo... Es que lo afeitaron en «seco»...

DETECTIVE

## Síntesis BIOGRÁFICA

### José y Mariano Gonzalvo

Tracemos hoy a estas columnas a dos figuras del momento futbolista actual: los Gonzalvos.

No necesitan presentación, pues es de sobras conocida su actuación.

Nació José en Mollet en el año 1920. Hizo sus primeras armas futbolísticas en serri en el infantil del Mollet, para pasar pronto pese a su juventud al primer equipo.

Habiendo de trasladarse Gonzalvo II al Protectorado para cumplir el Servicio Militar, ingresó en el Ceuta, de Segunda División, donde pronto destacó y empezó a vislumbrarse su figura de gran futbolista. Después de una brillante campaña en dicho equipo, el Sabadell entonces en Primera División, ligó que ingresara en su cuadro, donde tuvo unas actuaciones tan regulares y excelentes que pronto se vió asediado por diversos patrones de pesca.

En el año 1944 pasó a defender los colores históricos del Barcelona, logrando quedar tres veces Campeones de Liga, dos veces vencedores del «Trofeo Eva Duarte de Perón» y una del «Trofeo Teresa Herrera».

## SEGUROS NOVELLAS

También en la última temporada vencieron en la primera Copa Latina.

Ha actuado en la Selección Catalana y ha tenido el honor de figurar tres veces el equipo nacional, la primera vez contra Irlanda, en Montjuich y las dos restantes en los dos partidos recientes contra Portugal, en la eliminatoria de la «Copa Jules Rimet» Además, ha estado cuatro veces en calidad de suplente.

José ha actuado indistintamente en los puestos de defensa, medio centro y medio ala.

¡Deportistas!

## CICLOS Y DEPORTES SASTRE

Casi paralela es la actuación de su hermano Mariano, el menor de la dinastía.

Nacido Gonzalvo III también en Mollet, en el año 1922 inicióse también en el deporte del balón redondo en el infantil de su población natal, seguidamente pasó al primer equipo.

En el año 1938 ingresó en el Europa, el club histórico de la barriada de Gracia, destacando en el puesto de interior izquierdo; demostrando su clase, que le valió ingresar en las filas azulgranas. Debido a su juventud y para que completara de reafirmar sus dotes de jugador el Barcelona lo cedió al Zaragoza. Cosa que lo realizó en poco

tiempo y de nuevo ingresó en el cuadro de jugadores del club decano barcelonés.

Al igual que su hermano logró tres títulos de Liga, dos de la «Copa Eva Duarte de Perón» y una el «Trofeo Teresa Herrera» y Copa Latina.

Ha figurado nueve veces en el equipo nacional, destacando en todas sus actuaciones y afirmándose como uno de los mejores medios volantes del Continente, a raíz de su partido contra Italia, en Madrid, ya que así lo reconocieron los mejores críticos europeos.

Como suplente de la selección nacional ha figurado en tres partidos.

La clase de estos dos hermanos en la actualidad aún está en su apogeo, ya que se encuentran seleccionados para formar en el equipo representativo de España, que ha de desplazarse a Río para participar en la Ronda Final del Campeonato del Mundo de Fútbol «Copa Jules Rimet».

He aquí pues, a grandes rasgos la biografía de estos dos excelentes deportistas y caballeros que son la gloria y orgullo del deporte molletense y por consiguiente del fútbol vallesano.

Corner.

MOTOS GUZZY

CASA MASFERRER